



CAMBIO. María Luisa Albores, titular de Semarnat, el 11 de septiembre.

PARA RECORTAR BUROCRACIA, AFIRMA

Sheinbaum fusiona Segalmex-Diconsa y crea Alimentación para el Bienestar

La nueva cartera estará a cargo de María Luisa Albores, titular de Semarnat



EDUARDO ORTEGA

eortega@elfinanciero.com.mx

La presidenta electa, Claudia Sheinbaum, quien anunció que se realizarán recortes a la burocracia, se eliminarán duplicidades de funciones y se reorganizarán las secretarías, dio a conocer la creación de Alimentación para el Bienestar, derivado de la fusión de Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex) y Diconsa.

La morenista informó que María Luisa Albores, actual titular de la

APOYO.

dice que

creará una

paisanos.

coordinación

de consulados

para mejorar la

atención de los

Sheinbaum

Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales, encabezará el nuevo organismo que operaría los denominados precios de garantía.

Explicó que el objetivo de crear Alimentación para el Bienestar es vincular a los pequeños productores de manera di-

recta con las tiendas Diconsa, ahora denominadas tiendas del Bienestar, las cuales estarán vinculadas al programa Sembrando Vida, para que los productores cuenten con mejores canales de comercialización.

"Esto es algo importante y estamos trabajando en ello, y va a ser algo muy bueno porque se va a fortalecer el vínculo entre la comercialización y el productor, particularmente para algunos productos como café, frijol, cacao, miel. Y se va a vincular también con la producción de Sembrando Vida, para que pueda tener también un canal de comercialización", agregó la próxima mandataria.

En tanto, Leonel Cota Montaño, actual director general de Segalmex, será subsecretario de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader), cuyo titular será Julio Berdegué; y Columba López, quien fue titular de la Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural en la Ciudad de México, será la coordinadora de Programas Territoriales de la Sader.

Por otra parte, la exjefa de Gobierno de la capital dio a conocer que se realizarán cambios a la Ley Orgánica "de tal manera que, además de disminuir todavía más, estamos quitando duplicidades de funciones

y reorganizando las secretarías para cumplir mejor

su función". En ese sentido, agregó, con el objetivo de mejorar la atención de nuestros connacionales que viven en el extranjero se prevé crear una coordinación de consulados, que estará a cargo del próximo secre-

tario de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente, y se realizará, aclaró, "sin que aumente el número de burocracia", sino por el contrario, "la vamos a recortar".

"Estamos también modificando un poco las funciones de la Secretaría de la Función Pública, donde va a estar Raquel (Buenrostro), para mayor acompañamiento. Por lo que me dicen, necesita tener cada institución su propia administración en este caso", agregó.